

## 14<sup>ème</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE C

Chers frères et sœurs,

L'évangile de ce dimanche souligne l'urgence de l'annonce de l'Évangile. Jésus déclare : « *La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson.* »

Ce passage de l'évangile est souvent utilisé pour parler de la pénurie des vocations sacerdotales et religieuses au sein de l'Église. Mais doit-on le limiter à cela ? Il nous semble que dans le choix de 72 disciples, il faut voir la volonté de Jésus de montrer que la tâche de l'annonce de l'Évangile n'est pas exclusive aux douze Apôtres. Car, en dehors de ceux-ci, Jésus en désigne 72 à qui il confie cette même tâche : annoncer la Bonne nouvelle.

Il est intéressant ici de rappeler que, dans l'Église, cette mission n'incombe pas seulement aux ministres ordonnés (pape, évêques, prêtres, diacres). Les laïcs peuvent et même doivent se sentir responsables dans le service de l'annonce de la Bonne nouvelle.

Par ailleurs, en lisant l'évangile de ce jour, on s'aperçoit aisément que les recommandations de Jésus ne portent pas sur le contenu de la foi mais sur l'attitude ou le comportement de ses disciples. En effet, c'est aussi par la manière de vivre que la Bonne nouvelle est annoncée. Que recommande-t-il à ces 72 disciples envoyés en mission ? Il leur indique cette ligne de conduite : privilégier le temps de la prière ; être disposé à travailler en équipe ; être libre vis-à-vis de la richesse matérielle ; être signe de paix, de guérison et de proximité du règne de Dieu ; être témoin de l'amour de Dieu pour tous les hommes. On peut donc de partout, et parfois sans sortir de sa chambre, être missionnaire.

Une mission vécue selon ces critères se termine toujours dans la joie : « *Les 72 disciples revinrent tout joyeux ...* », rapporte saint Luc. Il ne s'agit pas d'une joie éphémère qui jaillit du succès de la mission. Au contraire, c'est une joie enracinée dans la promesse suivante : « *vos noms se trouvent inscrits dans les cieux.* » Il s'agit ici de la joie intérieure et indestructible : elle naît de la conscience d'être appelés par Dieu à suivre son Fils. Autrement dit, c'est le privilège d'être les disciples de Jésus et fils de Dieu qui alimente cette joie intérieure et indestructible.

Lasne, 06 juillet 2025